



20 Jahre Markterhebung Bad Erlach

Linsberg Asia - Thermenbau

Der Thermenkrimi: Rückschläge, Hoffnungen, Kritiker und Optimisten, Gedanken des Bürgermeisters Rädler zur Bohrung nach Heilwasser (Auszug aus dem Thermenkrimi 2. Auflage)

„Da müssen wir durch“ Auf 1000 Meter Tiefe brach der Bohrer. So - wir stehen. Woche für Woche. Alle werden nervös. Bekannte, Verwandte stellen die Frage „Kannst du noch schlafen?“ 2 Millionen Euro in den Sand gesetzt. Die halbe Landesregierung an der Nase herumgeführt und ganz Erlach in Träume gejagt. „Ich kann ruhig schlafen.“ Wir bohren noch einmal. Neue Bohrer werden angesetzt. Außerdem haben wir in der Schule gelernt „Thermenlinie - Erdbebengebiet.“ Das ist mein Lebensziel gewesen, Bürgermeister zu werden und Erlach eine Zukunft zu geben. Das funktioniert schon. Dann wieder bei 1000 m: Der Bohrer ist gebrochen. So jetzt Nerven bewahren und durch. Wie bei den Gemeinderatswahlen 5 mal probieren, nur die Ausdauer bringt den Erfolg. Also wir bohren zum 3. Mal (3. Bohrloch). Dann die Erleichterung „Auf 865 m Thermalwasser gefunden“. Jetzt beginnt Erlachs Zukunft.

2004: Errichtung eines Bohrplatzes für die Niederbringung einer Probebohrung . Eine erfolgreiche Tiefbrunnenbohrung erschließt eine Thermalquelle mit 29 Grad warmen Heilwasser, (865 m Tiefe)

2005: Therme Linsberg - Erschließungs- und Entwicklungs GmbH - Einreichung zum Neubau einer Thermenanlage mit anschließendem Hotelkomplex

2007: Mit dem Baubeginn der Therme Linsberg wurde ein neues Kapitel der Gemeindegeschichte geschrieben.

Erlach wird mit Bescheid der NÖ Landesregierung auf **Bad Erlach** umbenannt.

Am **04. Oktober 2007** fand die Gleichfeier der Therme Linsberg Asia statt.

Juni 2008 - L-4097, Verkehrsfreigabe Umfahrung Linsberg: Die Zufahrtsstraße zur Therme Linsberg Asia und damit die Umfahrung wurde fertig gestellt. Diese Straße wurde von der Straßenmeisterei Wr. Neustadt gemeinsam mit Baufirmen errichtet. Das Straßenstück ist ca. 600 m lang und hat ca. 360.000,- Euro gekostet. Die Kosten wurden zur Gänze vom Land NÖ getragen. Parallel zu diesem Straßenstück wurde ein kombinierter Geh- und Radweg errichtet. Der Zufahrt zur Therme Linsberg Asia stand somit nichts mehr im Wege.

Am **08.08.2008** um 08:08 Uhr wurde die Therme Linsberg Asia eröffnet.

Am **23.08.2008** fand die offizielle Eröffnung der Therme Linsberg Asia durch Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll statt. Hier wurde auch dementsprechend bei einem Regionsfest gefeiert.

